

Weihnachtsbastelvormittag an der Grundschule Steinenberg

Am vergangenen Freitag fand in der Grundschule Steinenberg der alljährliche Weihnachtsbastelvormittag statt. Schon früh am Morgen herrschte im ganzen Schulhaus eine umtriebige Stimmung. In allen Räumen wurden vielfältige Bastelangebote vorbereitet, die von den Kindern mit großer Begeisterung angenommen wurden. Überall wurde geschnitten, gemalt, geklebt und sogar gebohrt und gesägt – die Klassenzimmer verwandelten sich in kleine Weihnachtswerkstätten, in denen voller Freude und Kreativität gearbeitet wurde.

Im Musiksaal, der zum Weihnachtscafé umgestaltet wurde, konnten sich alle Kinder mit frisch gebackenen Waffeln und Punsch stärken und eine kurze Pause einlegen. Der köstliche Waffelduft zog durchs gesamte Schulhaus. Herzlichen Dank an den Elternbeirat, der den Teig und den Punsch spendete.

Im Kernzeitzimmer konnten sich die Kinder vom Trubel erholen und Weihnachtsgeschichten lauschen, die von Frau Zimmermann, die die Kinder aus der ortsansässigen Bücherei kennen, und Frau Busse vorgelesen wurden.

Der Weihnachtsbastelvormittag wurde wieder von einem beeindruckenden Elternengagement getragen. Viele Eltern boten Bastelangebote an und unterstützten die Stationen, halfen beim Auf- und Abbau oder sorgten für das leibliche Wohl. Durch ihre tatkräftige Mithilfe wurde die Veranstaltung zu einem rundum gelungenen Erlebnis für alle Beteiligten.

Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an alle Spenden und alle Spendenen.

So war der Weihnachtsbastelvormittag auch in diesem Jahr wieder ein wunderschöner Start in die Vorweihnachtszeit, der Kindern, Eltern und Lehrkräften gleichermaßen viel Freude bereitete.